

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg Sambangi Warga Desa Gadingan

Indramayu1 - [SLIYEG.EKSPOS.CO.ID](http://SLIYEG.EKSPOS.CO.ID)

Feb 25, 2024 - 04:50



Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mendekatkan diri dengan warga dengan melakukan kegiatan sambangi di Desa Gadingan, Kecamatan Sliyeg, Kabupaten Indramayu. Sabtu (24/2/2024)

Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat serta memperkuat sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, AKP Sutrisno, menjelaskan bahwa kegiatan sambang warga merupakan salah satu upaya untuk membangun kepercayaan dan kedekatan antara kepolisian dengan masyarakat.

Dengan mendatangi langsung rumah-rumah warga, diharapkan Bhabinkamtibmas dapat lebih memahami kondisi sosial, keamanan, dan potensi kerawanan di wilayah tersebut.

Selama kegiatan sambang, Bhabinkamtibmas juga memanfaatkan kesempatan untuk memberikan himbauan dan penyuluhan tentang berbagai masalah kamtibmas yang relevan.

“Hal ini sebagai langkah preventif untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas dan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan,” kata Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Kapolsek Sliyeg juga menekankan pentingnya peran serta aktif warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Dia juga mengajak masyarakat untuk turut berperan dalam upaya pencegahan tindak kejahatan dengan melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Dengan terus menjalin komunikasi dan kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang harmonis dan aman bagi seluruh warga Desa Gadingan dan sekitarnya.

Langkah ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Sliyeg dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.